

000177276

(A4H 1913)

La Estrella, Valparaíso, 24-III-1990

REPORTAJE 23

Enrique Lafourcade:

El Parlamento mirando al mar es un adelanto del Chile del año dos mil

* "Los parlamentarios se darán cuenta de las ventajas que tiene el trabajar a cierta distancia física y metafísica del ejecutivo", señaló el destacado escritor.

■ "Valparaíso de fiesta. Las gaviotas embanderan —banderines albinegros— el cielo. Presidentes de países vecinos, enviados especiales y uno que otro enviado espacial, el nuevo Congreso con algo de 'Hollyday Inn', de la Arabia Saudita, al que terminaremos acostumbrándonos".

Estas palabras fueron escritas por Enrique Lafourcade, publicadas en su espacio dominical de "El Mercurio" de Santiago el día 11 de marzo. La semana siguiente, el domingo 18, escribió:

"...Soy curioso, lo reconozco. Observé las fiestas de la democracia. Hubo instantes para guardar en la memoria (...). Los notables en ese extraño edificio, aún no enteramente clasificado en su estilo: ¿Egipto de la Antigua Dinastía? ¿Hotel de Emiratos Arabes? ¿Bomba de bencina—sobredimensionada? Bueno, adentro no está tan mal. Como las viejas tías solían decir de nosotros, en el fondo, es bueno".

Enrique Lafourcade es partidario de que la sede del poder legislativo permanezca en Valparaíso. Sin embargo, considera que no es necesario abogar por ello. Consultado por "La Estrella", expresa:

—Creo que no sería necesario defenderlo. Los parlamentarios se darán

cuenta lentamente de las ventajas que tiene el trabajar a cierta distancia física y metafísica del ejecutivo.

Añade: "Santiago, Valparaíso y Viña, a treinta años plazo, constituirán un solo núcleo urbano rural, enteramente comunicado e integrado".

Subrayando la idea, agrega:

—El Parlamento mirando al océano es sólo la expresión adelantada de lo que ocurrirá en este país en el año dos mil.

Para concluir, con optimismo, agregamos otras palabras del escritor, del mismo texto publicado el día de la transmisión del mando:

"Ahora, todos unidos, si es posible. Si las metas e ideales son ricos, eso es posible. ¿Es posible tener una tierra y un cuerpo social donde vivir nuestra dolorosa individualidad? Es posible. ¿Dónde vivir este terrible 'yo soy el individuo' con esplendores y trascendencias? Es posible. Hoy, por lo menos, hoy once de marzo de 1990, cuando la



Enrique Lafourcade. Considera que los parlamentarios se darán cuenta solos de que es mejor funcionar a distancia del ejecutivo.

noche quedó atrás, yo pienso que todo es posible, que Chile mismo, una vez más, es posible".

El Parlamento mirando al mar es un adelanto del Chile del año dos mil [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Parlamento mirando al mar es un adelanto del Chile del año dos mil [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)